

« C'est comme une famille »

La résidence de 22 logements sociaux de Saint-Pardoux-Soutiers a ouvert en octobre 2020. Depuis, les résidents se sont fait leur place et encouragent la création d'autres résidences.

On y est chez soi », s'accordent à dire les résidents des logements sociaux de Saint-Pardoux-Soutiers, autour d'une grande table conviviale. Dans cet accueil pour personnes en très grande précarité, géré par l'Union des associations familiales des Deux-Sèvres (UDAF 79), les bénéficiaires sepanouissent. Cette résidence marque le point de départ d'une nouvelle vie, pour beaucoup. « C'est comme une deuxième chance », s'exclame l'une d'entre eux.

À Bessines, un projet similaire de création de 22 logements sociaux, également porté par l'UDAF 79, se heurte à de fortes oppositions. Pourtant, la résidence en milieu d'accueil ouverte à Saint-Pardoux-Soutiers, en octobre 2020, est, elle, un « franc succès ».

À son ouverture, Swan Rey, sa directrice générale et Franz Hoeflout, le directeur du pôle insertion et handicap, ont organisé deux réunions publiques. L'objectif était de réexpliquer le projet aux habitants et pour apaiser « les faibles craintes d'une petite minorité ».



L'âne Roméo fait le bonheur de la résidence à Saint-Pardoux-Soutiers.

Photo : CC - CHRISTOPHE BERNARD